
 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER 
ONZE ARPENTS 

 
Mardi 10 septembre 2024, 18h30 

Gymnase des Onze Arpents 
 
 

ORDRE DU JOUR  
 

● Point sur les groupes de 
travail 

● Projet de gazette 
● Projet de sectorisation 
● Préparation de la fête de 

quartier du 21/09 

● Désignation du 
correspondant à la 
"commission communale 
pour l'accessibilité » 

● Préparation des 
élections 

● Planning des réunions 
● Questions diverses 

 
 
 

1) Point sur les groupes de travail  

a) « Mobilité » 

 Si les propositions sur la rue Mandéla ont été acceptées, celles concernant la rue de 

l’Ormeau semble être remises en cause : Philippe va se renseigner 

b) Compost 

L’enquête avait montré le peu de motivation des riverains concernés. Il semble 

cependant que monsieur le maire veuille pousser l’installation d’un compost au 

centre commercial des onze arpents. Véronique va demander un rendez-vous 

c) Balade environnement 

- Les bancs sur le chemin des vignes ont été installés 

- Vérifier si les plantations des trottoirs de la rue des Ormeaux + démoussage 

des trottoirs ont été faits 

- Deux demandes n’ont pu être honorées car les projets concernent des terrains 

privés 

- Le projet rue Paul Gauguin/chemin des plantes est discuté. Il comporte 

l’installation d’une table de pique-nique, la plantation d’arbres et de fleurs et la 

réfection du terrain de pétanque. Il est discuté : 



 

 

             Mayalen fera une enquête auprès des riverains concernés sur leur 

attente / terrain de pétanque 

             L’intérêt de faire une demande de financement dans le budget municipal / 

Projet dans le cadre du budget participatif 2025 

 

2) Projet de gazette  

  Daniel, Monika et Jacqueline HUET la prépareront pour le début d’année. Le   

dossier verso pourrait concerner l’historique du nom des onze arpents. 

 

3) Projet de sectorisation (cf documents joints) 

  Daniel STIEN présente un projet en 10 secteurs d’environ 50 maisons avec le 

découpage par rues. 

  Il est proposé que les membres du CDQ via le WHATTSHAPP choisissent leur 

secteur 

4) Préparation de la fête de quartier du 21/09 

 

Véronique s’occupera avec les volontaires via Whattshapp de la préparation : 

-  Le matériel (tables, bancs, barnum) sera stocké au gymnase. Daniel STIEN 

propose sa camionnette pour le transport. Toilettes au gymnase 

- Récupération du vin et des gobelets par Daniel la veille au local : Monika 

récupèrera les clés le jeudi auprès de Charlotte 

- Véronique s’occupe de la commande auprès des Blés de demain, des 

boissons non alcoolisées, des médailles et de la récupération des clés du 

gymnase 

- Animations proposées : boules en plastic dans l’allée, molkky, atelier de 

maquillage pour les enfants, basket, jeu de cartes, crocket, jeu de palets et 

……boccia. 

- Voire si SACEM si animation musicale 

- Rendez-vous à 10 h au gymnase 

 

5) Désignation du correspondant à la "commission communale pour 

l'accessibilité » 

        Mayalen se propose. Elle projette de faire un bilan des améliorations possibles 

début octobre 



 

 

6) Préparation des élections 

     1/3 du CDQ doit être renouvelé 

- Jacqueline HUET se propose de représenter le SAS Tir à l’arc 

- 3 membres sont démissionnaires par manque de disponibilité : Jean-Philippe 

REAU, Catherine ROY et Christèle MARTINEAU 

- Philippe demandera leur intention à Daniel NOIRET, Jean-Michel PASSAL, 

Yves PERROT et Aurélien BONNARD 

 

 
7) Prochaines réunions 

    En dehors de la prochaine réunion du CDQ où aura lieu le renouvellement du 

CDQ, il est proposé d’organiser un buffet chaud lors du marché du vendredi 13 

décembre 

 

PROCHAINE REUNION : 

    LUNDI 25 NOVEMBRE 18H30,  

                                     Gymnase des Onze Arpents 

 

 

 

 


